

10.04.2018

Aggressiver Mann schlägt nach KVD-Einsatzkräften

Auf dem Berliner Platz hat am frühen Dienstagmorgen, 10. April 2018, ein Mann Widerstand gegen eine Streife des Kommunalen Vollzugsdienstes (KVD) geleistet. Er war gegen 5 Uhr einer Präventivstreife aufgefallen, als er in Richtung der Einsatzkräfte eine obszöne Geste machte. Einer Identitätsfeststellung versuchte sich der Mann zu entziehen und bestieg einen Bus. Als die KVD-Streife ihn aufforderte, den Bus zu verlassen und seine Personalien anzugeben, schlug er mit der Faust nach den Einsatzkräften. Mit Hilfe einer hinzugerufenen zweiten KVD-Steife gelang es, dem Mann Handfesseln anzulegen. Er wurde der Polizei übergeben.

KVD-Symbolfotos sind im Downloadbereich auf www.ludwigshafen.de verfügbar.